

 Fecha:
 11-12-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 1.500

 Medio:
 El Heraldo Austral
 Cm2:
 697,3
 Lectoría:
 4.500

 Supl.:
 El Heraldo Austral
 VPE:
 \$ 290.092
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Este fin de semana se realizarán las últimas actividades de participación ciudadana del Corredor Verdeazul



## Este fin de semana se realizarán las últimas actividades de participación ciudadana del Corredor Verdeazul

I proyecto del Corredor Verdeazul, liderado por la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas, Fundación Parque Sur, TEAbrazo y Patagua -empresa dedicada a la gestión integrada del agua y el territorio-, llega a su fin este fin de semana con la realización de sus dos últimas actividades que buscan impulsar un desarrollo más sostenible en la gestión urbana, transformando áreas sub-utilizadas en espacios vivos y multifuncionales que

El próximo sábado se llevará a cabo el último recorrido ciudadano participativo y la jornada de mantención y plantación de rosas en la plaza de calle Venegas con Prat.

potencien la biodiversidad, los servicios ecosistémicos y la identidad ciudadana.

Por ello, este próximo sábado 14 de diciembre, a las 10:30 hrs, se llevará a cabo el último recorrido ciudadano participativo, espacio construido por el Corredor Verdeazul en conjunto con la comunidad durante todo el 2024. Esta actividad será una oportunidad para conocer de cerca los detalles del proyecto y cómo se ha convertido en un espacio biodiverso y sensible al agua. El recorrido comenzará en la plaza ubicada en la esquina de calle Venegas con Prat, donde los asistentes podrán explorar el lugar y entender cómo esta iniciativa contribuye a la renaturalización de Puerto Varas.

Por la tarde de ese mismo día, a las 16:30 hrs, se invita a la comunidad a participar en una jornada de mantención y plantación de rosas en la misma plaza de Venegas con Prat. Esta actividad busca embellecer el espacio y fomentar el trabajo colectivo entre los vecinos. Esta iniciativa -que además cuenta con el apoyo del Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación-, a lo largo de sus diversos eventos ejecutados durante el segundo semestre de este año ha contribuido a incrementar la biodiversidad local, mitigar el efecto de las islas de calor, mejorar la gestión de aguas lluvias y ofrecer un lugar

para el disfrute del patrimonio natural y cultural.

Las actividades son gratuitas y abiertas para la comunidad, las personas interesadas en el recorrido ciudadano pueden inscribirse mediante un formulario disponible en las redes sociales de Patagua. Para la jornada de plantación de rosas, se debe confirmar asistencia escribiendo al WhatsApp de Bárbara (+56 9 7745 3040).

